Hemsbach 14.04.2010

Bürgermeister Pauli ließ es sich nicht nehmen, den außerordentlich erfolgreichen Sportlern der Penguin Tappers, die 2009 mit der Formations Hauptklasse als erstes deutsches Team die Krone im Steptanz erobert hatten ein ganz besonderes Geschenk zu machen.

Im Tanzstudio des TV Hemsbach enthüllte Pauli vor der staunenden Mannschaft, die dort gerade mit dem mehrfachen Weltmeister aus der Schweiz - Daniel Borak – trainieren, und deren Trainerin Rachel Jackson Weingärtner, eine speziell für den Weltmeisterpokal angefertigte Vitrine.

Pauli erinnerte nochmals an die historische Dimension dieses Weltmeistertitels und hat deshalb die Namen aller Tänzerinnen und Tänzer, sowie der Trainerin und Choreographin, Rachel Jackson Weingärtner in einem speziellen Verfahren in die hintergrundbeleuchtete Rückwand gravieren lassen. Pokal und Vitrine strahlen nun an ihrem Ehrenplatz im Studio und sollten Erinnerung an das Erreichte aber auch Motivation für die kommenden Wettkämpfe sein.



